

2013年 連合運動会

平成25年10月6日 前日までの悪天候が見事に去り、開催されました緑園連合運動会。昨年の準優勝から今年は何？ と一丁目参加者老若男女全員意気込んで緑園東小学校へ集合しました！
果たして結果は如何に？



御存じ！パン食い競争

見よ！ 一丁目の精鋭たち、綱引きに挑む！

午前の丁目対抗戦「綱引き」に上記メンバーに加え私も参加しました。
が……

30代40代の現役世代が多いのでまずは楽勝と……張り切った割には体力が空回り。1回戦であえなく途中欠場、応援に回りました。
翌日から3日間は、腕・肩・腿の筋肉痛。

昼食は崎陽軒のシューマイ弁当。
午後の対抗戦は、午前で体力を使い果たしたのか、いまひとつ成績が伸び悩み。
結果は、 来年こそ！ と参加者全員が涙を流し？誓ったのでした。



今年も 夏祭り

平成25年8月3日緑園東小学校で、恒例の緑園夏祭りが開催されました。夕刻になると校庭内に人が増え、子供たちの歓声で大盛況でした。一丁目は「金魚すくい」と「スーパーボールすくい」の2つの出し物を行いました。各丁目の出し物だけでなく盆踊りや太鼓演奏もあり、やっぱり、いくつになっても夏祭りは格別です！

青少年部 萩原 聡示郎



今年度から青少年部の副部長を務めさせて頂いております萩原「金魚すくい」を行いました。

です。夏祭りでは例年通り、「スーパーボールすくい」と

私個人の幼少時代の夏祭りの思い出話になりますが、実家の目の前に公園があり「盆踊り」はもちろん「ラムネ早飲み」「スイカ割り」等、今ではあまり見なくなった催し物があり、それが二～三日続いたものです。また、賑やかな照明や屋台に子供心にとても高揚しました。当時の自分と同じ様な記憶を、子供達や地域の方々にも残してもらいたいと思い、自分なりに一生懸命務めさせて頂きましたが、振り返ってみると私が一番楽しんでたように思います。(汗)

今年の感想としましては、「スーパーボールすくい」は、昨年よりボールの数を増やしたにも関わらず二時間で完売してしまう凄まじい人気でした。また「金魚すくい」では、最後の数匹になっても子供達が興奮しながら楽しんでいる姿が印象的で、良かったです。一匹とてすすえそうにない大きな黒い出目金(デメキン)がいたのですが、早々に中学生くらいのお兄ちゃんがすくっていったのには正直驚かされました。(笑)

本年の夏祭りも大盛況で終えたことは、横川会長をはじめ、役員の方々、子供会役員の方々、その他ご参加頂いた皆様のお陰です。最後になりますが、私自身これからの行事も積極的に参加して、益々緑園一丁目を盛り上げて行きたいと思っております。今後ともよろしくお願い致します。

公園 愛護会

気象庁にて、この夏全国で最高の猛暑日と予報された8月10日(土)午前9時より一丁目有志9名により、稲荷谷公園の草刈り及び剪定作業を行いました。

予報通り炎天下での作業となり、全員汗と埃にまみれながら約2時間実施致しました。

作業途中に有志のご家族の方より、心温まる「良く冷えたメロン」の差し入れ等もあり、暑さで大変な中でも楽しく有意義なひと時を送ることができました。

尚、参加メンバーは次の通りです。(敬称略・順不動) 福田、横川、上島、小川、二宮、早坂、岡崎、小松、皆川) 以上



体育文化部 池田部長



新役員紹介



今期より体育文化部を担当させていただくことになりました池田でございます。前任の渡辺部長のご助言をいただきながら、恒例のお花見会、餅つき大会の開催や緑園連合運動会(今年こそ優勝を...)等への参加協力をさせていただき、活動・行事を通じて、一丁目の皆様が、より親睦を深め、人と人を結び、心のふれ合うまちづくりに貢献してまいりたいと思います。ひとりでも多くの皆様のご参加とご協力の程、よろしくお願いいたします。

環境部 岡崎部長



環境部の活動は、街の環境維持と向上です。蚊の発生抑制、ごみ収集所の保全、緑の保全など多岐に渡りますが、環境部所属は私と鎌田さん、渡辺さん、奥津さんの4名だけであり、皆様からご協力をいただくことが不可欠です。例えばごみの出し方は地域のマナーが問われる場所だとも言えると思いますが、現状は決して良い状態とは言えません。私たちがマナーを守ることはもとより、見慣れない人の不法投棄(大型のご廃棄物)を見かけたら、車のナンバーだけでも記憶して班長さんの耳に入れていただくなど、大勢の人の目で注意を払うことが必要です。清潔で住みよい街にしたいという思いに立って活動してまいります。よろしくお願いいたします。

青少年部 高橋部長



今年度から青少年部 部長を務めさせていただきます、高橋です。一昨年班長として初めて青少年部に所属し、家族みんなでイベントを楽しませていただきました。こんなに素晴らしいイベントが緑園地区にもあったんだと思ったものです。今度は同じ気持ちをより多くの家族の皆様へ伝え、感じてもらえるようにしていきたいと思っております。一緒に緑園一丁目を盛り上げていきましょう。



会長と長老・体育文化部の面々



編集後記

早いもので10月、町内を歩いていると金木犀の香りが漂っています。さて稲荷谷通信も第8号を発刊出来ることになり、皆様のご協力に感謝申し上げます。今号は先日の連合運動会と夏祭りのイベント特集となりました。

参加された方も、出来なかった方も紙面を通して楽しさが伝わっているといいのですが・・・年間を通じて自治会では色々な行事を行っています。班長さんや自治会担当役員の方々に加え、子供会の方々、また多くの住民の方々に支えられてこのような催しが行われています。参加してみるとこのような方々が、連絡を取り合い、早めに計画を立て、準備を整え、安全面・時間管理等を確実にやっている事に感心しています。今後も自治会行事だけでなく様々な面で、住民全員がそれぞれの分担を果たしていく事が大切だと感じました。

次号は来年1月の発行を計画しています。当誌へのご意見ご希望は、広報部 相原 090-8808-4101、kouhou1114@gmail.comまでお願いします。